



PERJANJIAN KERJASAMA
TENTANG
PENERBITAN KARTU CO-BRAND MANDIRI E-MONEY
ANTARA
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH PALANGKARAYA
DENGAN
PT BANK MANDIRI (PERSERO) Tbk.

NO. UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH PALANGKARAYA
NO. PT BANK MANDIRI (PERSERO) Tbk.

: 020 / PTM. 63. R / 6 / 2019
: BKJ.TBR/PKS/TBN. 23 / 2019

Pada hari ini, Jumat tanggal Delapan Maret tahun Dua Ribu Sembilan Belas (08-03-2019) oleh dan antara:

1. **UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH PALANGKARAYA**, berkedudukan di Jl. RTA. Milono KM 1,5 Palangkaraya Kalimantan Tengah 73111, yang didirikan berdasarkan hukum negara Republik Indonesia, dalam hal ini diwakili oleh **Dr. Sonedi, M.Pd** selaku **REKTOR** berdasarkan surat keputusan Pimpinan Pusat Muhammadiyah nomor 308/KEP/I.O/D/2018 oleh karena itu sah bertindak untuk dan atas Universitas Muhammadiyah Palangkaraya yang selanjutnya disebut sebagai "**UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH**".
2. **PT BANK MANDIRI (PERSERO) Tbk.**, suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum negara Republik Indonesia, berkedudukan dan berkantor pusat di Jakarta, beralamat di Plaza Mandiri Jl. Jend. Gatot Subroto Kav 36-38 Jakarta 12190, yang di dalam perbuatan hukum ini diwakili oleh **THOMAS WAHYUDI**, dalam kapasitas jabatannya selaku **GROUP HEAD TRANSACTION BANKING RETAIL SALES GROUP – PT BANK MANDIRI (PERSERO) TBK.** berdasarkan Surat Kuasa Direksi PT Bank Mandiri (Persero) Tbk., Nomor SK.DIR/93/2018 tanggal 8 Mei 2018, selanjutnya disebut sebagai "**BANK MANDIRI**".

UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH dan **BANK MANDIRI**, selanjutnya secara bersama-sama disebut sebagai "**PARA PIHAK**", dan secara masing-masing disebut sebagai "**PIHAK**" terlebih dahulu menerangkan hal-hal sebagai berikut:

1. Bahwa **UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH** adalah Perguruan Tinggi swasta yang berada di bawah naungan Muhammadiyah di Palangkaraya.
2. Bahwa **BANK MANDIRI** adalah suatu perseroan terbatas yang bergerak di bidang jasa perbankan dengan berbagai jenis produk jasa perbankan termasuk namun tidak terbatas pada penyelenggaraan fasilitas layanan e-Banking untuk pembayaran maupun verifikasi data-data perbankan, penyediaan jasa layanan *on-line payment*, dan layanan transfer dana.
3. **PARA PIHAK** sepakat dan bermaksud mengadakan kerjasama dalam penerbitan kartu ID card *co-brand* berbasis *smart card* dengan menggunakan **KARTU MANDIRI E-MONEY**

Berdasarkan hal-hal tersebut di atas, **PARA PIHAK** dalam kedudukannya sebagaimana disebut diatas dengan ini sepakat dan mengikatkan diri untuk membuat **PERJANJIAN KERJASAMA** dalam Penerbitan Kartu *Co-Brand* **MANDIRI E-MONEY** antara **UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH** dengan **BANK MANDIRI** (untuk selanjutnya disebut sebagai "**PERJANJIAN**") dengan ketentuan dan syarat-syarat sebagai berikut:

1 | 9

UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH	BANK MANDIRI